
 

 

 

 

 

 

 

鯖江市教育委員会 

３月定例会議事録 

 

 

令和６年３月２６日（火） 

 

 

 

 

 



 

１ 会議概要 

○ 日 時  令和６年３月２６日（火）        午後３時３０分開会 

                           午後５時３０分閉会 

○ 場 所  鯖江市役所４階第２委員会室 

○ 出席委員 

齋藤 教育長 

柴田 教育長職務代理者       蓑輪 委員 

春日 委員             水間 委員 

○ 欠席委員 

なし 

○ 出席説明員 

服部事務部長          田中健康福祉部長 

吉村教育審議官         笠島教育政策課長 

渡辺生涯学習課長        山口文化の館副館長 

井上文化課長          谷口スポーツ課長 

長﨑保育・幼児教育課長 

○ 欠席説明員 

  なし 

○ 書記 

木原 教育政策課参事 

○ 議事日程 

（１）開会の宣告  午後３時３０分開会 

（２）会議録署名人の指名  柴田 委員  水間 委員 

（３）鯖江市奨学生選考委員会委員の選任について 

（４）報告事項 

   報告第 １号 臨時代理の報告（鯖江市運動・スポーツ推進計画推進委員会委

員の委嘱について） 

（５）議案  

議案第 ８号 鯖江市公民館管理および運営に関する規則等の一部改正に 

ついて                       可決 

議案第 ９号 令和６年度鯖江市学校教育基本方針について      可決 

議案第１０号 令和６年度鯖江市社会教育・生涯学習振興基本方針に 

ついて                       可決 

議案第１１号 令和６年度鯖江市文化の館基本方針について      可決 

議案第１２号 令和６年度鯖江市文化振興基本方針について      可決 

議案第１３号 令和６年度鯖江市運動・スポーツ推進基本方針について 可決 

議案第１４号 学校医、学校産業医、学校歯科医および学校薬剤師の 



 

委嘱について                 可決 

（６）教育長の報告 

（７）その他 

① 鯖江市小中学校元気・健康児童生徒表彰について 

② 中学生の学校部活動および地域クラブ活動の在り方等に関する方針 

③ 神明地区公立認定こども園整備計画について 

④ ４～５月の行事予定について 

次期開催予定について 

４月定例教育委員会開催予定 

日 時  ４月１６日（火）午後３時 

場 所  鯖江市役所 ４階第２委員会室 

（８）閉会の宣告  午後５時３０分閉会 

 

２ 会議大要 

（１）鯖江市奨学生選考委員会委員の選任について 

【説明】 

教育政策課長が鯖江市奨学生選考委員会について説明 

<教育長> 

  鯖江市奨学生選考委員会の委員については互選となっており、春日委員からお引き受け

いただけるという話をいただいたが、よろしいか。 

<委員> 

異議なし。 

<教育長> 

 それでは春日委員にお願いします。 

 

（２）報告事項 

   報告第１号 臨時代理の報告（鯖江市運動・スポーツ推進計画推進委員会委員の委

嘱について） 

 

（３）議案審議 

議案第８号 鯖江市公民館管理および運営に関する規則等の一部改正について 

【説明】 

生涯学習課長が鯖江市公民館管理および運営に関する規則等の一部改正について説明 

【質疑】 

なし 

<教育長> 

議案第８号に異議はないか。 



 

（異議なしの声） 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第８号を承認することとする。 

 

議案第９号「令和６年度鯖江市学校教育基本方針について」から議案第１３号「令

和６年度鯖江市運動・スポーツ推進基本方針について」 

【説明】 

事務部長および関係課長が「令和６年度鯖江市学校教育基本方針について」から議案第

１３号「令和６年度鯖江市運動・スポーツ推進基本方針について」までを一括説明 

<教育長> 

質問はないか。 

【質疑】 

<委員> 

 事務部長が説明された資料は大変よいものを作成いただいた。 

各基本方針、重点施策を設定いただいているが、各課長がいろいろな場面で挨拶や説明

を行う際は基本方針のかなめの部分を必ず触れてほしいと思う。簡単にいうとスローガン

的に話していただくことで市民も理解していくと思うので、いろいろな機会で話をしてほ

しい。 

例えば生涯学習であれば、公民館長や運営側の人は基本方針を知っておいてほしい。そ

ういうキーワードがあると市民に広がっていくと思う。 

<教育長> 

 国土強靭化計画は地域防災会議に諮ることになると思うので、工事のタイミングをきち

んと押さえた形で進めていかないといけない。 

<教育長> 

議案第１４号「学校医、学校産業医、学校歯科医および学校薬剤師の委嘱にについて」

は人事案件となっているので、教育委員会会議規則第１５条ただし書きの規定により秘密

会としたい。異議はないか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

 異議なしと認め、議案第１４号を秘密会とする。 

 

（４）教育長の報告 

  ・３月議会における教育委員会関連質問について 

  ・学校給食時の対面方式について 

  ・教職員の人事異動について 

  ・職員の人事異動について 

 



 

（５）その他 

① 鯖江市小中学校元気・健康児童生徒表彰について 

② 中学生の学校部活動および地域クラブ活動の在り方等に関する方針 

③ 神明地区公立認定こども園整備計画について 

④ ４～５月の行事予定について 

 

 

議事録署名人  柴田 直昌 

 

議事録署名人  水間 貴子 


